

2年ぶりの文化祭開催



去る七月十四日、昨年度はコロナ禍の影響で開催できなかつた文化祭が二年ぶりに梨花ホールで行われた。[詳細は五ページ]

ごあいさつ

PTA会長 田淵

稳妥

PTA会長を務めさせて頂きます。田淵と申します。微力ではございますが、精一杯がんばりますのでどうぞよろしくお願ひ致します。



鳥商は、私自身の母校であり、長男も卒業し、現在長女が在学中になりました。私の家は文字通り鳥商一家です。

さて、五月八日にコロナ禍の中、県民文化会館梨花ホールにて創立す。

たり前」の反対語は「ありがとうございます。五月に鳥商でクラスターが発生、約二週間休校となりました。生徒たちは今までたり前に学校生活を送ってきたことを改めて考える機会になつたのではないかと思うか。そして家庭や学校生活の「有難さ」に気づき「感謝」したのではないかと思うか。これらのことときつかけに鳥商生はますます「素敵な生徒」に成長してくれることでしょう。

PTA活動とは、このような「素敵な生徒」と同じ時間を共有し、日々成長していく子どもたちの未来のための「架け橋」になることで、はないでしょうか。保護者間、あ

百十周年記念式典が一年遅れではあります
が無事開催されました。この素晴らしい歴史を持つ鳥商に
おいて、PTAの意義・在り方を改めて認識するとともに、未来永劫
に繋げるため「情熱」を持って力の限り運営して参る所存です。そして私の考
えでもある「一人一役全員主役」を掲げ、見通しが良く、な
んでも意見が言え、一人も欠けることのないチーム「鳥商PTA」をつくり上げたいと思
います。コロナ禍の中、今まで「あたり前」に開催されて
いた行事や各種大会等がことごとく中止となり、日常生活さえも今までとは変えるを得
ない世の中になっています。「あたり前」



鳥商教育の新しい形を求めて

校長 岩田 直樹

国の経済関係
教育関係の答申
に目を通すと
「第四次産業基
命」や「Societ
5.0」といった小難しい言葉が並んでいます。

要は、急激に変化する予測困難な時代が到来しており、その中で方向性を見いださなければならぬといふ、ということのようです。しかしながら行きが不透明なのは今に始まつたことではありません。いつの時代でも手探りで進んできました。

クス高校（EHS）との交流です。コロナ前の計画では昨年十一月のEHS訪問を皮切りに、「春の来鳥、秋の訪米」をセットにした本格交流を進めるはずでした。リアル交流がかなわず、十二月から月一回のオンライン交流を試みていました。現在まで鳥商生約二十名が参加する七回の交流を実施しました。将来的には、より多くの生徒が参加できる体制を構築したいと思います。

単位制教育課程による「個的最適な学び」、グローカル教育を実現する「協働的な学び」。「二つの「学び」をつなぐのが、現在、国が急速に進めているGIGAスクール構

り、人生の先輩としてアドバイスをおくることができるそのようなPTAにしていきましょう。今後も強歩大会、講演会、鳥商デパートなどたくさん行事が予定されています。保護者の皆様からさまざまご意見をうかがいながら、それらの行事にも積極的にPTA活動を運営していくかと思います。皆様方もぜひ子どもたちと一緒に時間を共有し、サポートする立場で学校行事に参加していくだきますと幸いです。

今後、鳥商はどのような道を歩めばよいのでしょうか。二〇二〇年（創立一二〇周年）の鳥商教育の形はどうなるのでしょうか。

中央教育審議会や文部科学省が提唱する「令和の日本型学校教育」のキーワードは「個的最適な学び」と「協働的な学び」です。それらの実現のために、鳥商はすでに二つの取り組みを始めています。

創立110周年記念式典の様子



吹奏樂記念演奏



學校長式辭

※グローカル・グローバルとローカルを掛け合わせた造語

想です。鳥商は県東部地区のモデル校として、一人一台端末(新入生より年次進行)によるＩＣＴ教育推進校となっています。

次の十年を見据え、新しい鳥商教育の形を創っていくためには、立ち止まることはできません。現状維持は退歩につながります。今後とも保護者の皆様のご理解とご協力ををお願い申し上げ、ご挨